
Размышления в начале года. 

Вот и дождались - пришел 2024. 

Ушел старый год, что новый нам несет? 

Говорить о трудностях общемировых и частных, наверное, нет резона. 

Всё как-то в мире, да и в жизни нашей происходит помимо нашей воли, что 
иногда кажется удивительным. 

В детстве мы об этом вообще не думаем, в юности, да и, наверное, лет до 35 
считаем, что «сами с усами» и сами строим свое счастье, свою жизнь. А 
выходит иначе. С возрастом приходит понимание, что «все по воле Божьей». 
Конечно, и мы вкладываем свою толику стремленья, упорства, желания, но 
всеобщая гармония мироздания диктует нам свои законы. 

Загнул? 

Ну вот есть неоспоримое доказательство существования и всеобъемлющего 
влияния на всё и вся в мироздании, начиная от мельчайшей частички до 
бесконечных просторов вселенной, гравитационных сил. Оказывается, эти 
самые силы и нас грешных заставляют не только двигаться, но размышлять, 
повинуясь своим законам. 

Звучит не очень позитивно, но как говорят ученые - и это возможно! 

К чему это я в начале года? 

К тому, что всё вокруг нас с нами «увязано и укручено», по словам Аркадия 
Исааковича Райкина. И если в глобальном масштабе происходят катаклизмы 
с той или иной степенью грандиозности, то и в нашей «муравьиной» 
действительности наступают трудные времена. 

Задача людей, принявших на себя бремя лидерства (цари, короли и 
президенты) и состоит в том, чтобы выстроить такую государственную 
систему, которая бы при любых напастях оберегала свой народ, позволила 
народу пережить эти самые трудные времена с минимальными издержками. 
И только, когда уже «край», как в 1941, например, тогда все вместе и на 
врага, до полной победы. 

Мы сейчас где? 

У края? 

Все-таки, слава Богу, пока хоть и близко, но не у самого края. 

Если оценивать действия нашего лидера, то он сумел обеспечить нашу 
беспечную жизнь и благосостояние, что к сожалению, некоторыми 
воспринимается как повод к веселью. 

Нет такого повода. 



Спасибо власти, государству, что мы пока еще продолжаем жить в прежнем 
ритме потребления, хорошо это или плохо, наверное, все-таки уже плохо, но 
это так. Мы все еще, благодаря тем же успокаивающим жестам лидеров, 
продолжаем праздновать и строить планы личного порядка. 

Все еще! 

Пока! 

Спасибо лидерам! Этим теперешние лидеры отличаются от прежних. Они 
«тянут» иллюзию мира до самого края. А потом, как в голливудском 
триллере вдруг из-за угла вынырнет маска Фредди Крюгера и нас всех, 
продолжающих жить в иллюзиях «мирного неба» охватит первобытный 
страх. Надеюсь, что этого не случится, поэтому продолжаю верить лидерам, 
взявшим труднейшую ношу принимать решения и выносить приговоры, 
потому, что без веры нельзя! 

В магазинах ажиотаж, всё есть и всё покупают, просто «метут». Настроение 
у многих отвлеченно романтичное, несмотря на то, что «мир горит» и 
впереди ничего успокаивающего не предвидится. Прозвучит высокомерно, 
наверное, но я хочу пожелать всем нам и миру, а мы часть мира, думать о 
МИРЕ, стремиться к МИРУ, бороться за МИР. 

Как правильны были многие, да все, чего уж там, лозунги времен СССР, 
вот, например, «МИРУ МИР!» 

Кто против? 
 

Дмитрий Маслов 
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